
 

Lisa Vaske ist 19 Jahre alt und Schülerin. 

 

Am 12.9. kandidiert Lisa Vaske für den Stadtrat Quakenbrück 

(Listenplatz 7) und den Rat der Samtgemeinde Artland (Wahlbereich 1 – 

Listenplatz 8). 

  



 

Drei Fragen an Lisa Vaske: 

 

Warum ist Kommunalpolitik so wichtig? 

 

Weil man auch vor Ort schon Einfluss nehmen und Dinge verändern kann. 

Entscheidungen sind schneller spürbar und betreffen einen unmittelbar, da sie lokal 

für deine Kommune oder deine Gemeinde getroffen werden und sich somit direkt auf 

deinen Alltag auswirken. Auf kommunaler Ebene kann man also auch gezielter auf 

regionale Probleme und Missstände eingehen und muss nicht universelle 

Entscheidungen für das ganze Land treffen. 

 

Was macht dir politisch Hoffnung? 

 

Mir macht die momentane Situation in der Gesellschaft Hoffnung. Die jetzigen Zeiten 

sind sehr politisiert und gerade auch in der jüngeren Generation sind sehr viele bereit 

sich einzubringen und haben unglaublich gute Ideen für die Zukunft, die wieder 

frischen Wind in die Politik tragen. 

 

Warum bist du in der Partei in der du bist? 

 

Ganz einfach: Die Grünen verfolgen die gleichen Ziele wie ich, nämlich eine bessere 

Sozial- und Umweltpolitik. Es gibt zwar auch andere Parteien, die sich für Soziales 

einsetzen, aber wiederum nicht in der Form für Nachhaltigkeit und Umweltschutz, 

obwohl gerade diese genauso notwendig sind.  

 

 

 


